

## Baile de cifras en la lista de espera de resonancias del hospital

Baile de cifras en el hospital. La lista de espera para resonancias magnéticas ha pasado de tener 12 pacientes en julio a registrar 165 tan solo dos meses después, según se refleja en los datos de septiembre ofrecidos por el propio centro sanitario. Este desmesurado incremento en tan poco tiempo –casi un 1.300 por ciento– pone nuevamente bajo sospecha la credibilidad de los datos que muestra la página web del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM).

De hecho, el número de pacientes en espera para una resonancia se había mantenido por debajo de la docena durante todo el año, e incluso en el mes de febrero la información oficial tan solo reflejaba uno. Por eso, resulta difícilmente explicable que ahora se haya disparado de repente, y refuerza las dudas sobre la fiabilidad de los datos que hace públicos el hospital.

### Contradicciones evidentes

Lo cierto es que los tiempos de espera no se correspondían en absoluto con unas cifras tan optimistas. Así, mientras que en junio tan solo figuraban siete pacientes pendientes de una resonancia, la realidad es que se estaban dando citas para febrero de 2015. Pese a la evidente contradicción, el PP de Guadalajara respaldó públicamente la información facilitada en la página web del SESCAM, que ahora ha quedado en cuestión.

No es la primera vez que ocurre algo similar. La lista de espera de endoscopias digestivas se fue reduciendo durante el primer trimestre del año hasta tener solo dos pacientes en marzo pasado. Después, tras pasar el mes de abril sin datos, reapareció nuevamente en mayo con más de 350 pacientes en espera, y en septiembre aún seguía por encima de los 300.

## Carnicero, imputado por presunta malversación de fondos públicos

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe y teniente de alcalde de Guadalajara tendrá que declarar en el juzgado el 4 de diciembre

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) y teniente de alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara, Jaime Carnicero, tendrá que declarar el próximo 4 de diciembre como imputado por un presunto delito de malversación de fondos públicos. El juez le ha citado tras la denuncia presentada por los ayuntamientos de Marchamalo y Yunquera de Henares, que le acusan de utilizar más de 10.000 euros del presupuesto de la MAS para financiar con fines partidistas una campaña de desprestigio de los alcaldes de estas dos localidades, gobernadas por el PSOE.

El alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, aseguró en su momento que las informaciones vertidas en un folleto que se distribuyó entre los vecinos eran "premeditadamente sesgadas y, en algunos aspectos, falsas". De hecho, la propia secretaria de la Mancomunidad ha certificado que este Ayuntamiento no tiene deudas con esta entidad, en contra de lo que afirmaba el texto difundido por Carnicero.

### Propaganda y asesores "a dedo"

El presidente de la MAS se ha mostrado desde hace tiempo extraordinariamente generoso con el uso del dinero público para costear campañas de propaganda. Cada año, destina a este fin cerca de 80.000 euros, que salen del dinero que pagan los vecinos por el agua. Tampoco está escatimando para mantener la nómina de asesores contratados "a dedo", cuyo coste se ha incrementado de 30.000 a 135.000 euros anuales.

Mientras, la tasa que cobra a los ayuntamientos subió un 36% el pasado año, y amenaza con dispararse aún más si continúa adelante el proyecto que defiende Carnicero para construir una nueva tubería desde la estación potabilizadora de Mohernando hasta Alcalá de Henares. El material elegido duplica los costes previstos en los proyectos encargados inicialmente.



El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jaime Carnicero.

NACHO IZQUIERDO

## Sobrecostes millonarios amenazan con disparar el precio del agua

Los sobrecostes en la nueva conducción para llevar el agua desde la estación potabilizadora de Mohernando hasta Alcalá de Henares amenazan con aumentar aún más el precio del agua en los municipios que forman parte de la MAS. Este tramo, de 37 kilómetros, estaba tasado en 29,2 millones de euros en los proyectos encargados por la Mancomunidad entre los años 2003 y 2005. Sin embargo, el coste se eleva hasta 59,2 millones en un nuevo proyecto que acaba de ser sometido a información pública. La explicación del sobrecoste está en la elección de un material distinto y mucho más caro, aunque no está suficientemente acreditado que sea también el más apropiado en este caso.

En total, la tubería costará 69 millones de euros, según ha reconocido el propio Carnicero, porque incorpora un tramo adicional de unos siete kilómetros para llegar hasta unos nuevos depósitos de Alcalá de Henares, que no estaban contruidos aún cuando se

redactaron los proyectos iniciales. En todos los presupuestos falta por incluir el IVA, de manera que al final la Mancomunidad acabaría gastando más de 80 millones de euros en esta obra.

Con estas cifras, la repercusión en el precio del agua sería inevitable. Previsiblemente, llegaría a duplicarse, después de que Carnicero impusiera ya el año pasado una subida del 36%.

Varios municipios mancomunados, encabezados por Azuqueca de Henares y Marchamalo, han presentado alegaciones para pedir que se revisen los sobrecostes. Aunque consideran necesario el proyecto, también sostienen que se puede ahorrar dinero a los vecinos utilizando materiales menos costosos y más apropiados.

De hecho, el material de fundición dúctil elegido ahora está expresamente desaconsejado por el Canal de Isabel II para diámetros superiores a un metro. Precisamente, este será el ancho utilizado en dos tercios de la nueva conducción.

LIMPIEZAS ENERGÉTICAS DE CASAS, NEGOCIOS Y PERSONALES. LECTURA DEL TAROT, RUNAS. HACEMOS AMULETOS PERSONALES. CLASES DE TAROT Y DE PIEDRAS.

TNO: 605672768

Se vende piso céntrico en Guadalajara  
C/Rufino Blanco, 9  
4 dormitorios  
2 baños  
Plaza de garaje

Tno: 670981187